

**Handwerker- und Gewerbeverein Büren an der Aare und Umgebung
Generalversammlung vom 26. April 2013, Gasthof zur alten Post, Büren a. A.**

Vorsitz	Bruno Graber, Vizepräsident
Protokoll	Pius Leimer, Sekretär
Anwesende	gemäss Präsenzliste
Entschuldigungen	gemäss Abwesenheitsliste

1. Begrüssung

Um 2000 Uhr begrüsst der Vorsitzende Bruno Graber die Anwesenden und eröffnet die ordentliche Generalversammlung. Die Generalversammlung umfasst folgende Traktanden:

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmzähler
3. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 4. Mai 2012
4. Jahresbericht des Präsidenten
5. Mutationen Mitglieder
6. Jahresrechnung
7. Festsetzung Jahresbeitrag
8. Voranschlag
9. Wahlen
10. Frei- und Ehrenmitglieder
11. Jahresprogramm
12. Internet
13. Anträge
14. Verschiedenes

2. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzählerin wird Ursula Aebi bestimmt.

3. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 4. Mai 2012

Das Protokoll wird genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Das letzte Vereinsjahr war für uns von der Herbstmesse 2012 geprägt. Auch diese Herbstmesse war wieder ein erfolgreicher Anlass und hat wiederum etliche Besucher auch ausserhalb unseres Vereinsgebiets angezogen. Gegen 60 Aussteller nahmen an der Herbstmesse 2012 teil und bildeten so einen guten und interessanten Branchenmix. Mit viel Engagement und viel Herzblut wurden die Ausstellungsstände hergerichtet und verursachte bei vielen Besuchern ein bewunderndes "Ah" und "Oh".

Wie gewohnt klappte der Aufbau der Ausstellung nach einem leicht harzigen Beginn am Dienstagmorgen hervorragend. Ohne Hektik wurde am Dienstagmorgen früh mit dem Verlegen der Bodenplatten begonnen und schon vor dem gemeinsamen Mittagessen nahm der Aufbau der Stände Formen an. So haben die Aussteller ab Dienstagabend bereits ihre eigenen Stände mit viel Liebe zum Detail einrichten können.

Mit den beiden Regierungsräten Christian Wanner, Finanzdirektor des Kantons Solothurn, und Christoph Neuhaus, Justiz-, Gemeinde- und Kirchendirektor, haben zwei politische Schwergewichte unsere Herbstmesse eröffnet. Die aus Politik und Wirtschaft geladenen Gäste haben sich von der Herbstmesse und ihren Ausstellern beeindruckt gezeigt. Ebenfalls haben wiederum Bea und Claude Bigler für das kulinarische Wohl unserer Gäste gesorgt.

Trotz aller positiven Aspekte der Herbstmesse 2012 dürfen wir nie aus den Augen verlieren, dass wir uns mit der Ausstellung finanziell immer auf einer Gratwanderung befinden. Die Details dazu werden von unserem Kassier Matthias Matter unter Traktandum 6 folgen.

Besonders möchte ich hervorheben, dass sich Toni Engel in verdanken weiser Form bereit erklärt hat, als OK-Präsident zu amten; diese Funktion übte er bestens aus. So hatte er mir als neuen Kapitän des HGV's den Rücken freigehalten, damit ich mich vollumfänglich meiner Aufgabe als OK-Bauchef habe widmen können. Mit den Ausstellern der Herbstmesse wurde am 16. November 2012 eine Schlussitzung mit anschliessendem Nachtessen abgehalten. An dieser Stelle ist es mit nochmals ein grosses Anliegen meinen OK-Kollegen für ihre Arbeit zu danken "Merci viu mou".

Ein weiterer wichtiger Eckpfeiler des HGV ist unser traditioneller Chlauer. Wiederum haben unsere Samichläuse und Schmutzlis unzählige Kinderaugen (und auch von ihren Eltern) zum Leuchten gebracht. Diese Tradition wird vom HGV seit über 30 Jahren in dieser Form durchgeführt. Auch hier allen Beteiligten ein grosses Merci.

Im weiteren sind u. a. folgende Anlässe von mit oder von einer Delegation des HGV's besucht worden:

- Teilnahme am Jubiläum der Bieler KMU vom 19.10.2012
- Präsidenten-Sitzungen Lyss und Belp
- Eröffnung Gewerbeausstellung in Diessbach vom 22.03.2013
- Frühjahrs-Delegiertenversammlung Berner KMU vom 24.04.2013

Der Jahresbericht des Präsidenten wird mit Applaus genehmigt.

5. Mutationen

Austritte:

Im Berichtsjahr leider verstorben: Ueli Gerber, alt Metzgermeister, Büren a. A.; die anwesenden Mitglieder erheben sich zu Gedenken an das verstorbene Freimitglied

Chiti Alois, Büren an der Aare

Portas Fachbetrieb Wölfl AG, Safnern

Eintritte:

prov. Eintritte von 2010: MyHomeJob, Felisa Burri und Visana Services AG

Helvetia, Roman Stucki, Unterworbenstrasse 16, 3252 Worben, Tel. 079 439 43 30

Das neue Mitglied wird mit Applaus in den Verein aufgenommen.

6. Jahresrechnung

Matthias Matter präsentiert die Jahresrechnung (Der Verlust beläuft sich auf CHF 2'317.45. Das Vereinsvermögen beträgt CHF 46'760.30). Die Revisoren haben die Jahresrechnung geprüft; sie empfehlen der Versammlung die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen. Die Rechnung wird einstimmig genehmigt. Besten Dank an Matthias Matter für sein Wirken als Kassier.

7. Festsetzung Jahresbeitrag

Der Jahresbeitrag beläuft sich unverändert auf CHF 160.00

8. Voranschlag

Matthias Matter präsentiert den Voranschlag mit einem Verlust von CHF 3'900.00. Der Voranschlag wird genehmigt.

9. Wahlen

Roland Maffeo, Matthias Matter und Pius Leimer sind an der letzten Generalversammlung wieder gewählt worden; Alfred Lehmann und Beat Schwab sind 2012 erstmals in den Vorstand gewählt worden. Aus diesem Grund steht Bruno Graber zur Wiederwahl 2013. Der Sekretär Pius Leimer schlägt der Versammlung vor, Bruno Graber als Präsidenten des HGV zu wählen. Bruno Graber wird mit Applaus gewählt.

Somit setzt sich der Vorstand aktuell aus folgenden Personen zusammen:

Präsident	Bruno Graber
Vizepräsident	vakant (wird durch ein Vorstandsmitglied wahrgenommen)
Sekretär	Pius Leimer
Kassier	Matthias Matter
weitere Mitarbeiter	Roland Maffeo Alfred Lehmann Beat Schwab

Turnusgemäss scheidet Martin Ackermann als Revisor aus; ebenfalls scheidet Alfred Lehmann als Revisor infolge Wahl in den Vorstand aus. Es werden neu gewählt:

1. Revisor	Bruno Trittbach
2. Revisor	Evelyn Gut
Ersatz	Daniel Hübscher

10. Frei- und Ehrenmitglieder

Keine.

11. Jahresprogramm

Der Präsident präsentiert der Versammlung folgendes Jahresprogramm:

im Sommer/Herbst	Besuch Verteilzentrum Härkingen dreiseenschiffahrt.ch / Brunch
6. Dezember 2013	Samichlaus
anfangs 2014	Gewerblerseminar mit der BDO Visura

12. Internet

Aktuell werden die neuen Angaben der einzelnen Mitglieder gesammelt; es wird in den nächsten Monaten ein Refresh (inkl. Erscheinungsbild) angestrebt.

14. Anträge

Keine.

15. Verschiedenes

Beat Schwab informiert über die Neugestaltung "Helvetia-Platz" in Büren an der Aare und ermuntert die Gewerbler dieses Vorhaben zu unterstützen.

Schluss der Generalversammlung: 2105 Uhr

HANDWERKER- UND GEWERBEVEREIN
BÜREN AN DER AARE UND UMGEBUNG

Bruno Graber
Präsident

Pius Leimer
Sekretär

www.gewerbebueren.ch

Handwerker- und Gewerbeverein
Büren an der Aare und Umgebung
Hauptgasse 5
3294 Büren an der Aare

Telefon 032 352 13 02
Telefax 032 352 13 22